



Kusamura Daisei

町長のうごき

スケジュール(10/16~11/15)

10月18日(月)	国土交通省九州地方整備局長阿蘇地域視察対応	11月 2日(火)	阿蘇山噴火に伴う高森産農産物直売会(県庁)
10月19日(火)	鳥取県市町村会高森町視察対応	11月 3日(水)	阿蘇広域行政事務組合職員採用二次試験及び選考委員会
10月21日(木)	阿蘇広域行政事務組合議会定例会 阿蘇山噴火に伴う町防災体制会議 阿蘇山噴火に伴う蒲島県知事降灰状況確認対応	11月 4日(木)	令和3年度短期給付対策委員会(市町村職員共済組合)
10月22日(金)	阿蘇山噴火に伴う田嶋副知事降灰状況確認対応	11月 5日(金)	荒木泰臣全国町村会長3期目就任祝賀会
10月23日(土)	金子総務大臣面会(南阿蘇鉄道関係)	11月 7日(日)	高森町防災訓練 高森町職員採用2次試験
10月25日(月)	第5回高森町議会臨時会	11月 9日(火)	火災予防週間防火パレード
10月28日(木)	高森町情報通信基盤施設事業関係協議 熊本ヴォルターズ表敬訪問対応	11月11日(木)	高森町老人クラブ健康づくりスポーツ大会 (株)セブン銀行会長来町対応
10月29日(金)	令和3年度熊本連携中枢都市圏首長懇談会	11月13日(土)	くまもと吹奏楽大演奏会 in 高森
11月 1日(月)	新型コロナウイルス感染症対策本部会議(第50回) NHK熊本放送局長来庁対応	11月14日(日)	大阿蘇絵画展表彰式
11月 2日(火)	企業版ふるさと納税贈呈式(伊藤忠エネクス(株))	11月15日(月)	全国過疎地域連盟第52回定期総会(東京都)

町の交際費 2021年度町長交際費はありません。

町長の交際費・食糧費についてのお知らせ

私が町政を預かってから本年で11年目を迎えておりますが、令和元年5月から私に係る交際費及び食糧費について、全て自費にて公務を行っております。今後も引き続き、自費にて公務に励んで参ります。
高森町長 草村 大成

町発注工事と業務委託契約状況 令和3年9月21日~令和3年10月20日分 ※入札(随意契約を含む)を行ったすべてを記載しています。(10万円以上)

番号	担当課	契約日	工事(業務委託)名	工期	契約相手	請負代金
1	政策推進課	令和3年10月1日	南阿蘇鉄道職員宿舍新築工事	令和3年10月1日から 令和4年3月27日まで	株式会社 古木常七商店	14,000,000円

事業所継続支援補助金受付中!!

8月または9月の売上が前々年もしくは前年と比較して減少している高森町に本店本所を構える以下の事業者

50,000円~150,000円の補助金を給付しています。

対象業種(※申請期限令和3年12月27日まで)

- ・小売業(スーパー、コンビニ等含む)
- ・生活関連サービス(理容、美容業等)
- ・学習支援業(学習塾等)
- ・熊本県時短要請協力金を受給しない飲食サービス業
- ・宿泊業
- ・娯楽業



補助金の詳細はQRコード、もしくは商工観光係までご連絡ください。
商工観光係 ☎0967-62-2913
高森観光推進機構 ☎0967-62-2300

放送大学入学生募集のお知らせ

- 放送大学は、4月入学生を募集しています。
- 学力試験はなく、書類による選考のみで入学できます。
- 10代から90代の幅広い世代、約9万人の学生が、大学を卒業したい、学びを楽しみたいなど、様々な目的で学んでいます。
- 心理学・福祉・経済・歴史・文学・情報・自然科学など、約300の幅広い授業科目があり、1科目から学ぶことができます。
- 卒業すれば学士の学位を取得できます。
- 資料を無料で差し上げています。お気軽に放送大学熊本学習センター(☎096-341-0860)までご請求ください。
- 出願期間は、第1回は2月28日まで、第2回は3月15日まで。

~互いの人権を尊重し、支え合いながら人にやさしいまちの実現をめざして~

【「誰か」のことじゃない! 12月4日~10日 人権週間】

世界的に・・・、12月10日は何の日でしょうか?

答えは、「人権デー」です。1948年(昭和23年)、「世界人権宣言」が採択された日が12月10日であったことから、2年後の1950年(昭和25年)に、国際連合で定められました。

私たちが暮らす日本では、12月10日を最終日と定め、その日を含む前の1週間(12月4日~12月10日)を人権週間として位置づけています。(実は、日本で人権週間が定められたのは1949年(昭和24年)。国際連合で「人権デー」が定められるより前に、日本では人権週間が定められているのです。)

「21世紀は人権の世紀」と言われています。この言葉には、20世紀までの体験等を踏まえて、全ての人の人権が尊重される時代にしたいという願いが込められています。しかし、同和問題(部落差別)をはじめ、女性、高齢者、障がい者や外国人などに対する偏見や差別といった様々な人権問題は今なお存在しています。昨年は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、感染された方やその家族、医療従

事者等への誹謗中傷や差別的言動などの事案も発生しました。

人権問題は決して「誰か」のことじゃありません。昨年から今年にかけて、「だれだっていつだって・・・」の言葉や文字が、多く聞かれ、見られるようになりました。裏を返せばこのことは、誹謗中傷や差別的な言動が多発しているということにつながるのではないのでしょうか。

12月は「人権週間」にちなみ「人権」に関する様々な啓発が全国で展開されます。これを機に、人権は「誰か」のことではなく、「私たち一人一人」にとってかけがえのない大切なものであることを考える日々であってほしいと願います。



高森町教育委員会 地域人権教育指導員 ☎62-0227

